

Beispiel für ein Spurensuche-Projekt aus Bad Kreuznach

Schülerinnen und Schüler (Klasse 8-10) aus Bad Kreuznach besuchten im Rahmen einer Projektwoche die Gedenkstätte KZ Osthofen und recherchierten dort in der Dauerausstellung und im Archiv Quellen und Materialien zum Thema „Die Zeit des Nationalsozialismus in Bad Kreuznach“.

Aus den Fundstücken erarbeiteten sie eine kleine Ausstellung, u. a. mit den Biographien der Brüder Hermann und Julius Baruch, die in der Schule anschließend gezeigt wurde.

